



TONY ALCÁNTARA

\* El 'envelat' de Alpícat se abarrotó en el acto inaugural de la Festa Major

# El dibujante Marçal Abella abre la Festa Major d'Alpícat

*El ilustrador de 'La Mañana' recuerda en el pregón su infancia en les Basses*

## ALPICAT

David Bachiller

Marçal Abella, ilustrador gráfico de LA MAÑANA y vecino de Alpícat, fue el encargado ayer de leer el pregón inaugural de la fiesta mayor de la localidad de este año. Marçal quiso recordar su infancia en la localidad, que se resume en sus primeras imágenes de les Basses. Además, el dibujante propuso que la fiesta del libro gigante que en estos momentos se celebra en el pueblo se extienda a una semana dedicada a la ilustración que culminaría con la fiesta.

La orquesta Maravella amenizó la sesión de baile posterior en l'envelat a la una de la madrugada. Antes, sin embargo, tuvo lugar el repic de cam-

● El grafista propone que la fiesta del libro gigante se celebre durante toda una semana

panas y explosión de cohetes que sirvieron para anunciar el comienzo de los festejos.

Los gegants, acompañados de la música de los grallers, se encargaron a continuación de amenizar la cercavila por las calles del pueblo. En la cercavila tomaron parte también los participantes en el taller de Festa Major y el grupo de animación Rovell d'Ou. Tras el

● La batalla de huevos es uno de los actos que dará colorido a la jornada lúdica de hoy

pregón de Marçal, tuvo lugar la proclamación de les pibilles y damas de honor de este año, acto presentado por Albert Gómez y Dolors Giralt.

Para hoy el pueblo ha preparado una intensa jornada de actos lúdicos. A partir de las cuatro y media de la tarde y hasta las nueve de la noche tendrá lugar en la plaça dels Països Catalans, el circuito de

pocket bike, de minimotos. La orquesta Marimba será la encargada de hacer bailar a los vecinos del pueblo con un concierto en l'envelat a las seis de la tarde.

A partir de las siete de la tarde se llevará a cabo la batalla d'ous en el carrer de Lleida que organizan las peñas con la colaboración de Sabateria Farreres. A las siete y media de la tarde la localidad inaugurará, en la sala de actos del Ayuntamiento, la muestra colectiva de pintores de Alpícat, que llevará por título *Alpicatures*.

Esta muestra está compuesta por obras de cuatro pintores locales aficionados al arte que dispondrán de este espacio para poder exponer así sus creaciones.